

Conmoción y pesar fue lo que provocó en los vecinos de La Cruz el fallecimiento de la primera persona contagiada por el coronavirus. Así lo hicieron sentir en redes sociales, donde las condolencias hacia la familia fueron la tónica del pasado domingo.

Se trata de un hombre de 56 años, quien fue sepultado en una breve ceremonia con un grupo reducido de familiares y cercanos, cumpliendo todos los resguardos y protocolos de salud para llegar hasta el Cementerio de Palmilla.

Anuncio Patrocinado

Según fuentes que estuvieron en el momento, concordaron que “fue muy triste vivir un instante tan doloroso y sin poder despedir como corresponde a una persona querida”.

En un breve comunicado del Municipio, aparte de lamentar esta primera pérdida, reiteró el llamado a los vecinos pidiendo seguir las recomendaciones sanitarias para protegernos de esta pandemia.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?